

AKTUELLES

„Baustelle St. Andreas“

WEISSENBURG - Die Veranstaltung „Baustelle St. Andreas“, am heutigen Dienstag, 3. Mai, im Gemeindehaus St. Andreas kann nicht stattfinden, da Pfarrer Dr. Alexander Reichelt erkrankt ist. Neuer Termin für den Vortrag ist am Dienstag, 17. Mai, um 19.30 Uhr im Gemeindehaus. Pfarrer Reichelt und Architekt Michael Arndt werden dann über die umfangreiche Sanierung berichten, die schon seit fünf Jahren läuft und die Fassade, die Baldachine und Konsolen sowie die Zierbalkone am Andreasturm betreffen. wt

WT 3. Mai 2022